

Ecole élémentaire POMPIDOU

"J'AI ADORÉ VOIR LES VERS À SOIE POUR DE VRAI" I. ET S.

SILK IN LYON

Dans le cadre de leur projet "Matières et Merveilles", les classes 4 et 6 ont visité le festival "SILK IN LYON" le vendredi 21 novembre au Palais de la Bourse. Au programme : observation de vers à soie vivants, découverte des techniques de tissage, manipulation de cocons vides et atelier peinture sur soie.



MAISON DES MATHS ET DE L'INFORMATIQUE

Les CM2 ont participé le 25 novembre à un atelier de mise en situation de recherche (défis autour de la fabrication de pizzas avec divers ingrédients possibles) afin de parcourir les étapes de la recherche mathématique et de justifier leurs différentes solutions.

$$(\sqrt[n]{a})^m = \sqrt[m]{a^m} = a^{\frac{m}{n}}$$



QUOI DE NEUF ?
PÉRIODE 2 - 2025/2026

"On a aimé que Jean-Paul écrive nos prénoms en braille avec sa machine." classe 1



LE HANDICAP VISUEL

L'association Ludiversité est venue présenter le handicap visuel aux classes de CP, CE1 et CE2. Les élèves ont appris comment fonctionnait le braille et ils ont fait des ateliers avec des bandeaux et des canes pour comprendre ce que cela fait de ne pas voir. Les intervenants malvoyants et aveugles ont pu répondre aux questions et expliquer leur fonctionnement au quotidien.

CIRCUS



CIRQUE IMAGINE

Le 9 décembre, toutes les classes de l'école ont assisté au spectacle de fin d'année du Cirque IMAGINE. Cette sortie était entièrement financée par l'ASC Pompidou.

"ON A RETENU NOTRE SOUFFLE !" LES CE1